

# PERS

## Sangat Bersahaja, Saat Dandim Gresik Berbincang Dengan Warga Desa Kramat

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 8, 2022 - 20:05



GRESIK - Komandan Kodim 0817/Gresik. Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos. disaat melaksanakan Kunjungan kerja di lokasi pelaksanaan TMMD Ke-115, guna memastikan hasil pekerjaan yang telah mencapai 100 Persen dalam membangun Infrastruktur Desa Kramat Kecamatan Bungah, Selasa (08/11/22).

Setibanya, Dandim Gresik di Desa Kramat, langsung melakukan peninjauan beberapa sektor pembangunan Infrastruktur Desa, disela Peninjauannya, Dandim melihat Warga Desa Kramat yang sedang menjemur Udang Rebon di sekitaran Sektor pembangunan Drinase. Sehingga Dandim Gresik

menyempatkan untuk melihat dan berbincang dengan warga yang bernama Ibu Waroh dan Ibu Musayanah, dalam kesempatan tersebut, Dandim sempat menanyakan "Bagaimana bu dengan Hasil dari Pembangunan Infrastruktur di Desa Kramat salah satunya Pembuatan Drinase ini bu." tanyanya.

Ibu Waroh pun menjawab "Sangat membantu pak biasanya kalau hujan itu rumah saya sendiri tergenang air jadi susah kalau mau beraktivitas, seperti saya jemur udang rebon ini pak. Saya sangat berterima kasih dengan apa yang sudah diberikan oleh pemerintah dalam hal pembangunan ini, dan saya juga sangat senang dengan kedatangan TNI disini pak, Bapak TNI sangat ramah, sangat sopan dan bersahaja. Saya juga sering dibantu untuk jemur udang rebon saya ini pak." ujarnya.

Dandim menyampaikan, "Semoga dedikasi TNI dalam program TMMD di Desa Kramat dapat meningkatkan dan mewujudkan kesejahteraan desa dan masyarakat, karena bagaimanapun kami ada untuk Rakyat, dan semoga jerih payah seluruh personil yang tergabung dalam Satgas TMMD mendapat hasil yang terbaik." harap Dandim.

Senyum senang dan bahagia nampak terlihat dari Ibu Waroh dan Ibu Musayanah ketika ngobrol dengan Dandim, Karena apa yang yang dilakukan TNI memang untuk Rakyat dan sampai kapanpun TNI dengan Rakyat harus saling kerjasama dan memiliki Ikatan tali silaturahmi yang baik hingga kapanpun. (pen0817)